



# MEIN GESCHÄFT

Schumacher`s Hofladen  
Waltraud Schumacher  
Frenzenstraße 122  
50374 Erftstadt  
[www.erdbeerhof.com](http://www.erdbeerhof.com),  
[www.schumachers-hofladen.de](http://www.schumachers-hofladen.de)

## Wie hat sich Ihr Unternehmen entwickelt?

Unser Betrieb wird nun schon in 3. Generation geführt (Sohn Michael zeichnet für die Produktion verantwortlich). Als Selbstpflückbetrieb hat er sich im Laufe der Jahre durch die Belieferung des Lebensmitteleinzelhandels stetig weiter entwickelt. Doch unserer ursprünglichen Philosophie „Qualität aus der Region“ sind wir stets treu geblieben. Wir bieten täglich frisches Obst und Gemüse. Unser zertifizierter Betrieb ist 20 Kilometer von Köln entfernt, produziert von Mai bis Juli auf einer Fläche von 70 Hektar Erdbeeren für den Groß- und Einzelhandel.

## Welches Geschäftskonzept wird aktuell verfolgt und aus welchen Gründen?

Unsere Hofläden in Erftstadt-Konradsheim und Köln-Pesch bieten je nach Saison Spargel, Erdbeeren, Äpfel, Birnen und Kürbisse aus eigenem kontrolliert-integriertem Anbau, wofür unser Betrieb jedes Jahr das QS-GAP Zertifikat (Qualität, Sicherheit und Nachhaltigkeit) erhält. Zudem sind wir seit 2009 durch die Landwirtschaftliche Berufsgenossenschaft und die Sozialversicherungsanstalt der Bauern als „Ausgezeichneter Bauernhof – Kinder sicher und gesund“ prämiert. In unseren Hofläden führen wir Fruchtsäfte, Weine, Liköre, Schnäpse, Honig, Konfitüre und viele weitere Artikel des kulinarischen Genusses. Das Besondere: unsere hochwertigen Dekorationsartikel. Zur selbstangebauten Ware gesellen sich regionales und saisonales Obst, unterschiedliche Kartoffelsorten, Säfte, Marmeladen nach eigenen Rezepten, Nudeln, Essige/Öle... Vier bis fünf Hoffeste organisieren wir übers Jahr. Bei unserem weihnachtlichen Markt über die vier Adventswochenende begann alles mit einigen wenigen Ausstellern vor zwanzig Jahren, in diesem Dezember erwarten wir 80 Aussteller!

## Ihr neu gestalteter Hofladen lädt seit dem 13. März dieses Jahres ein. Was war ausschlaggebend für die Zusammenarbeit mit Schneider GOLZE Ladenbau? Wie wurde alles umgesetzt und wie kommt es bei den Kunden an?

Der Hofladen in Erftstadt war in die Jahre gekommen und wuchs permanent organisch. Es war einfach an der Zeit, zunächst dort frischen Wind reinzubringen. Der Kontakt zum Unternehmen Schneider GOLZE Ladenbau entstand auf einer Messe, mit einer ersten Beratung und dem Kauf von ein paar ergänzenden Elementen. Hauptaufgabe für Herrn Golze war es, dem Laden insgesamt eine Struktur zu geben. Wir waren bei unserer Zusammenarbeit sofort begeistert von der Idee und der letztlichen Umsetzung. Wo sich vorher fünf verschiedene Bodenbeläge in einzelnen Bereichen befanden, gibt es nun ein einheitliches Bild. Holzoptik herrscht vor, nicht übertrieben rustikal, sondern natürlich und modern-zeitgemäß. Hinzu kommt Stahl in Anthrazit und Schiefer – alles hochwertige, strapazierfähige Materialien. Wichtig ist für uns nun eine offensive Kundenführung durch die Räume, die alle miteinander verbunden sind. Mit unserer Neueröffnung hielten auch viele neue Produkte Einzug. Die Resonanz unserer Kunden ist einfach positiv. 2016 feiern wir übrigens ein 100-jähriges Jubiläum: 50 Jahre Erdbeeren plus 30 Jahre Äpfel plus 20 Jahre Spargel!

*Die Fragen stellte Andrea Gerecke*

Inhaberin Waltraud & (Tochter) Angela Schumacher, Hofladen W. Schumacher Erftstadt & Köln-Pesch, freuen sich über die Ergebnisse der Neugestaltung.



Fotos: Schneider GOLZE Ladenbau/privat